



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



静岡新聞

大自在をひらがなにしました。分かる言葉を漢字に直しましょう。

原文は下線の言葉が漢字で表記されています。

また、この文章に題をつけてみましょう。

大自在（2013年8月19日・月曜日）

▼めざましおんがなるようせっていしたけいたいでんわ。おとをとめるついでにメールをかくにんするのがいちにちのはじまり。しゅっきんすればさいしょにきじょうのパソコンのでんげんをいれる。きんむじかんの3ぶんの1いじょうはがめんをみつめている

▼きたくごもパソコンのまえですうじかんをすごす。きゅうじつにあそびにできればがいしゅつさきのふうけいやがいしょくのりょうりをけいたいでんわのカメラにおさめ、そのぼでこうりゅうサイトにとうこうすることもしばしばだ

▼じょうほうつうしんききにふれないじかんをいしきてきにつくる。そんないみの「ネットだんじき」「デジタル・デトックス」ということばをめにするようになった。わがみをふりかえってもインターネットりょうはほぼいちにちじゅう。たしかにげどく（デトックス）がひつようとおもえるほど、せいかつはデジタルききにおかされている

▼ネットをつかつたゲームやチャットにねっちゅうし、じぶんでりょうをせいぎよできない。「ネットいぞん」がつよくうたがわれるちゅうこうせいがぜんこくですいけい50まんにいじょうになるとこうせいろうどうしょうのちょうさでわかつた。いぞんがつよいとちゅうやがぎゃくてんし、すいみんやえいようがふじゅうぶんになるばあいもある、とせんもんかはけいこくする

▼すうかげつまえにはけいたいでんわのそうさにむちゅうなしょうがくせいがとうきょうとないのえきホームからてんらくし、けがをするじこもあつた。ネットがいくらべんりでも、けんこうやあんぜんをぎせいにするほどのかちがあるじょうほうがえられることはない

▼ネットのふきゅうがはやかつたかんこくは、くにをあげたたいさくにのりだしている。せいしょうねんがしんやにオンラインゲームにせつぞくするのもほうりつできんしする。いぞんのおそれがあるせいじんは271まんにん。そんなデータもあるにほんでも、たいおうをほんにんのじかくやかていにたよるだけではげんかいがあるといえないか。

年 組 名前

(小学校高学年、中学生 国語)